

Willkommen im Kaffeehaus „Türkei“

Schon ist es wieder soweit, das zweite Fair Trade Café öffnet. Diesmal unter dem Motto „Türkei“, gibt es dort doch richtig leckere Süßigkeiten und Gebäck.



Also sollte es dem Team nicht schwer fallen Rezepte zu finden. Schnell hatte auch jedes Teammitglied ein Rezept von einem türkischen Kuchen. Leider entpuppten sich einige „türkische“ Rezepte aus dem Internet als Fake☹ So wurde das Team auf ein Nachfragen der türkischen Mamas belächelt und gefragt was das für ein Kuchen sein soll? Also weiter suchen und auf deren Echtheit überprüfen lassen. Als die „Richtigen“ Rezepte gefunden worden sind, ging es ans Vorbereiten. Die Zubereitung war alles andere als einfach, nein, türkischen Kuchen oder Gebäck herzustellen ist so etwas wie die hohe Kunst des Backens.

Insgesamt 60 kleine und große Gäste hatten sich angemeldet. Viele ehemalige Familien kamen, um mal wieder für einige Stunden im Kunterbunt sein zu dürfen.



Auch diesmal sollte der Gesamterlös zu Gunsten des „Jeremie Project Congo“ gehen. Schnell war der Turnraum wieder proppenvoll, es war eine sehr schöne und gemütliche Atmosphäre. Nicht zuletzt durch die Hilfe der türkischen Mamas. Durch sie wurde original türkischen Tee und Mokka im Samowar zubereitet und anschließend in original türkischen Teegläsern serviert. Außerdem haben sie selbst noch richtig tolle Spezialitäten zubereitet, die sehr lecker waren.

Für die Deko wurden türkische Flaggen mitgebracht.



Am Ende der Veranstaltung war es uns möglich, durch die beiden Fair Trade Cafés, 430€ an das Jeremie Projekt Congo zu spenden.

Anja Skalitz